
 

令和６年度 大阪府立渋谷高等学校 第３回 学校運営協議会 

 

【日時】 令和７年２月 21 日（金） 15:30 ～ 16:30 

【場所】 会議室 

【出席者】 佐藤琢志委員、奥村昌也委員、上垣真起子委員、室留圭二委員、染川弘委員、 

      福田真貴委員 

佐々木里佳校長、田地浩教頭、中井長朗事務長、上嶌伸次首席、元田綾子首席、 

遠近香央里教務主任、常行隆文生徒指導主事 

【次第】 (1) 会長あいさつ  

(2) 校長あいさつ 

(3) 意見書について 

(4) 令和６年度学校評価（案）及び令和７年度学校経営計画（案）について 

(5) 学校現状報告 

(6) その他 

 

【議事録】（●事務局 ○協議会委員）（司会 佐藤会長） 

(3) 意見書について   

○意見書の提出はあるか。 

●意見書の提出はない。 

 

(4) 令和６年度学校評価（案）及び令和７年度学校経営計画（案）について 

①令和６年度学校評価（案）について 

校長：説明 

○：委員による了承。 

②令和７年度学校経営計画（案）について 

校長：説明 

○：委員による了承。 

 

(5) 学校現状について 

●遅刻が 2152 件で昨年より増加している。遅刻回数に応じて指導内容を変えている。 

〇回数に応じて、罰則的な指導を行うよりも、きちんと登校できたことに対して褒める評価を

入れていくべきだ。遅刻指導の方法を検討する時期にきているのではないか。 

●遅刻の多い生徒には、その理由を丁寧に聞き、朝から登校できるよう励ましている。 

  〇私学は学校の特徴がはっきりしている。公立もその良さが伝わるように頑張ってほしい。 

  ●学校説明会、中学校訪問等で、全教職員が協力して、広報活動を行っている。学校生活 

の楽しさを、様々な方法で発信していきたい。 

(6) その他 

〇様々な生徒の対応に、担任だけで抱えこまないよう、学年、顧問、保護者や SSW 等の外 

部とも連携した体制を、今後も構築してほしい。 

〇渋高の生徒が、地域の様々な行事に、クラブやボランティアで積極的に参加している。こ 

れからも地域との繋がりを大切にしてほしい。 


